



## 社会に開かれた教育課程を実施！

### 地域の人・もの・ことを活用して

今年度から全面実施となった新学習指導要領においては、「社会に開かれた教育課程」を実施することが求められています。本校ではこれまでも地域の方々や文化、歴史など、地域の特長をいかした教育活動を展開してきました。今年度はさらに、地域と学校をつなぐ地域連携担当教員を独立して位置づけ、円滑に地域との連携が推進できるよう取り組んでいます。今年度も後半に入り、人材等を効果的に活用した授業の充実に務めています。12日(月)には、東部学校給食センター栄



養教諭の渡邊共子先生をお迎えして、4・5年生が郷土料理について学習しました。全国にその土地に根ざした郷土料理がありますが、福島県においては、会津地方の「こづゆ」をはじめ、中通り県北地方においても、「いかにんじん」や「ひきないり、ひきなもち」などが受け継がれています。渡邊先生のお話から、その土地ならではの人の工夫と思いを感じることができました。子ども達から私たちも大切に受け継いでいきたいとの感想も寄せられ、有意義な時間となりました。

このほか、中央学習センターから人材を派遣していただく学校地域本部事業により、5年生において書写の藤城先生、6年生の家庭科における生活に必要な小物の製作において浅野先生に來校いただき作品作りに取り組みました。地域の専門家の方々から教えていただくことで、さらに学ぼうとする意欲が高まっています。



<「成長」を書写する5年生。>

藤城先生が一人一人にお手本を書いてきてくださいました>



<6年生の家庭科。浅野先生に教えていただきながらミシンを使ってトートバック製作>

裏面もご覧ください→

# ○ スポーツフェスティバルに向けて！

感染症対策を実施しながら全校生でスポーツを楽しむスポーツフェスティバルが今週末行われます。朝の奉仕活動の時間を使って競技種目の一つキッズ班リレーの走る順番を決めたり、昼休みに鼓笛の練習をしたりしました。昨日の水曜授業仲よしキッズタイムでは本番に向けてリレーの練習をしました。当日は雨天が心配されます。実施の可否は、前日16日(金)の午前中に判断しメールでお知らせします。 延期の場合は20日(火)となります。



<各キッズ班で6年班長を中心に走る順番を決めました>



↑<鼓笛練習。6年生最後の練習>

<リレー練習後の作戦タイム  
順番を確認してね>→



↓<閉会式の並び方を確認>

